
Aufsichtsrat
Beitrag von „docfred“ vom 8. Februar 2015, 19:37

Das einzige, was Bader seit Jahren beobachtet hat, ist die zweite Liga. Und deshalb will er den
FCN jetzt langfristig an diese binden...
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